

EL IMPACTO DE LA TECNOLOGIA EN LA VIDA COTIDIANA

Guadalupe Esteban Guillermo

Desde nuestro punto de vista esto se debe a que la tecnología abarca cada vez más los espacios de desarrollo humanos y se lleva prácticamente a cualquier lugar como lo es con un celular. Además es imposible que las televisoras convencionales tengan camarógrafos esperando en cada rincón del planeta a que ocurran hechos tan lamentables como los provocados en esa universidad, para captar el momento desde un punto de vista cercano como el del video mostrado, quizá no explícitamente pero sí desde una perspectiva de un compañero de universidad de las víctimas. De esta forma, una persona común y corriente al tener la posibilidad de grabar eventos de relevancia al instante y sin necesidad de andar cargando una cámara de video convencional, se convierte en el que proporciona una pieza fundamental en el desarrollo de la noticia, no sólo en CNN dedicándole un espacio central al video, sino también se aprovechan medios como Internet, donde a través de un portal como YouTube se difunde el video y se da un importante flujo de información al margen de la censura al menos en una primera instancia. Además, por otro lado, antes se limitaban a televisores y computadoras, pero ahora hasta la línea electrodoméstica forma parte de esto en la que una lavadora o un refrigerador cuenta con tecnología de punta, con lo cual ya no sólo se involucra a los jóvenes quienes son los más atraídos por la tecnología, sino que también amas de casa se interesan en dichos productos.

Es así como se ve reflejado el gran impacto de las tecnologías en nuestra sociedad, si bien este evento se llevo a cabo en Sao paulo, Brasil, esto se puede ver en todo el mundo gracias a una globalización que ha eliminado las fronteras.

La tecnología forma parte de nuestras vidas y en ello, no hay duda. Diariamente, utilizamos un medio de transporte para llegar a nuestro destino; utilizamos el teléfono para hacer una llamada personal o bien de negocios; mandamos un fax a alguien que se encuentra en otro edificio, o bien a otro estado; escribimos un "e-mail" para comunicarnos con nuestros compañeros de trabajo, nuestros amigos o nuestros familiares; y así podemos mencionar una gran variedad de tecnologías que conviven con nosotros, a veces percatándonos de su influencia directa que ejercen sobre nuestro "ser", aunque la mayor parte de las veces pasa inadvertida.

Se considera a la tecnología como una extensión de la innovación del ser humano para poder desenvolverse mejor en su medio y ante esto, Marshall McLuhan (1993:80) afirmaba que "Todos los artefactos del hombre, el lenguaje, las leyes, las ideas, las herramientas, la ropa y los ordenadores son extensiones del cuerpo humano T

Todo artefacto es un arquetipo y la nueva combinación cultural de nuevos y viejos artefactos es el motor de todo invento y conduce además al amplio uso del invento, que se denomina innovación". Innovación que vemos representada en todos los rincones de nuestros hogares, en la escuela, en el trabajo, en nuestro automóvil, pues es a través de esta que el hombre expresa nuevas necesidades que deben estar satisfechas ante un mundo en constante cambio.